



---

## Crisis en la empresa: pautas para reorientarla.

1. Hay empresas que llevan mucho tiempo sin hacer bien sus deberes.

Nos hemos despertado del sueño, y nos hemos encontrado, primero con una crisis de crédito, en donde de la noche a la mañana desapareció el dinero en circulación, a los bancos les entró pavor y se dejó de comprar y de vender lo que antes no requería esfuerzo alguno, porque todo eran facilidades; después, se entró en una crisis de confianza, en la que nadie se atrevía a prestar ayuda, bajo el peligro de que no hubiera respuesta ni salida a la situación de emergencia; lo cual ha llevado a situaciones totalmente novedosas y muy singulares. Empresas que nunca habían tenido problema alguno de insolvencias y su cuenta de resultados no presentaba ningún tipo de quebranto, se quedaban sin dinero para cubrir su circulante, o de pronto, veían colapsados sus niveles de ventas y se encontraban sin capacidad de reacción para hacer frente a la situación.

En medio del campo de batalla en que se ha convertido el mundo empresarial, hay quien se ha apuntado al carro de la crisis, sin pararse a pensar que su situación, realmente no se veía agravada por la situación caótica de los últimos meses, sino que procedía de una lenta enfermedad provocada por no haber estado tomando las medidas adecuadas de detección y corrección, a su debido tiempo, en los estados económicos, comerciales y operativos de la propia empresa.

La a ...